Beilage b zu TOP 8.5.
DanubeTeensCamp, 14-19 June 2006

Dear Madam or Sir,

Some months ago we started a challenging project! We celebrated 15 Years ARGE Donauländer by establishing and supporting an initiative for DanubeTeens.

The aim of this initiative is, to give students from the Danube regions, aged 14 to 17,
the chance to meet face to face, to discuss issues, important for the future of the Danube area, and above all to make friends and learn to appreciate different cultures, ideas and points of view.

In cooperation with the NPO UmweltBildungAustria (for further information please visit www.ubw.at) the idea of a festival-like outdoor event for DanubeTeens was developed. 
The pilot project in May 2005 was successful and evoked many positive reactions.

So we are very pleased that we can invite now to the DanubeTeensCamp 2006! 
(See also enclosed info-flyer!)

The Camp takes place in the NationalparkCampLobau next to Vienna, 

14 – 19 June 2006. 

Delegations of 6 persons (5 students and an accompanying teacher) from all Danube regions are invited to take part. The invitation includes programme, food and lodging. So the participants only have to finance their journeys to Vienna and to bring 
along their tents!

The student participants should be aged 14 to 17, quite fluent in English, curious and communicative and interested in political and environmental topics.

Dear Madam, dear Sir, we urgently ask you to support the DanubeTeens 
project by spreading this information among all who are interested as well as 
by encouraging teachers to participate in this exciting camp with some 
of their students!

A registration form is enclosed; of course it can be copied! The deadline for registration is 15 February 2006. 

If you need some further information, please contact


Ms Sylvia Fuchs, TINA Vienna, T: +43 1 4000 84264, E: fuc@m18.magwien.gv.at, or


Ms Ulrike Pleyer, UmweltBildungAustria, T: +43 2249 28711, E: pleyerulrike@ubw.at
Best regards from Vienna

Beilage b zu TOP 8.5.

DanubeTeensCamp, 14. - 19. Juni 2006

Sehr geehrte Damen und Herren!

Vor einigen Monaten starteten wir ein herausforderndes Projekt. Wir beschlossen, 
15 Jahre ARGE Donauländer zu feiern, indem wir eine Initiative für DanubeTeens etablierten und unterstützten.

Ziel dieser Initiative ist es, StudentInnen aus den Donauregionen im Alter von 14 bis 17 Jahren, die Chance zu geben, einander persönlich kennen zu lernen, sich gemeinsam mit Themen, die für die Zukunft der Donauregion von Bedeutung sind, auseinander zu setzen, vor allem aber Freundschaften zu schließen und den Wert verschiedener Kulturen, Ideen und Meinungen schätzen zu lernen.

In Kooperation mit dem Verein UmweltBildungAustria (siehe auch www.ubw.at) wurde die Idee einer festivalartigen Outdoor-Veranstaltung für DanubeTeens entwickelt.
Das Pilotprojekt im Mai 2005 war erfolgreich und brachte viele positive Rückmeldungen.

Wir freuen uns daher sehr, jetzt zum DanubeTeensCamp 2006 einladen zu können!

(siehe auch beiliegenden Info-Flyer!)

Das Camp findet vom 14. – 19. Juni 2006 
im NationalparkCampLobau nahe bei Wien statt.

Delegationen aus 6 Personen (5 StudentInnen und ein begleitender Lehrer) aus den Donauregionen sind zur Teilnahme eingeladen. Die Einladung umfasst Programm, Verpflegung und Unterkunft. Die TeilnehmerInnen müssen daher nur ihre Reise nach Wien selbst finanzieren und ihre Zelte mitbringen!

Die teilnehmenden StudentInnen sollen zwischen 14 und 17 Jahren alt sein, halbwegs flüssig Englisch sprechen, neugierig, kommunikativ und interessiert sein an politischen und ökologischen Themen sein.

Sehr geehrte Damen und Herren, wir ersuchen hiermit um Unterstützung der 
DanubeTeens Initiative. Geben Sie bitte diese Information an alle, die daran Interesse haben, weiter und ermutigen Sie auch LehrerInnen, mit einigen 
ihrer StudentInnen an diesem spannenden Camp teilzunehmen!

Ein Anmeldeformular liegt bei. Selbstverständlich kann es auch kopiert und mehrmals weitergegeben werden! Die Anmeldefrist dauert bis 15. Februar 2006.

Falls Sie noch weitere Fragen haben, kontaktieren Sie bitte


Frau xxx Fuchs, TINA Vienna, T: +43 1 4000 84264, E: fuc@m18.magwien.gv.at, oder


Frau Ulrike Pleyer, UmweltBildungAustria, T: +43 2249 28711, E: pleyerulrike@ubw.at
Mit freundlichen Grüßen aus Wien

